

kihokids
No.195
はしゃぎっ子

5 月生まれの3歳児



かわべ まゆ ちゃん(鶺鴒)

令和元年5月11日生まれ
真生さん&由美さんの長女

人見知りだけど、家では活発なまゆです！歌やおしゃべりが得意で、いつも元気いっぱいです。お手伝いもたくさんしてくれてありがとう。これからもだいすきなお兄ちゃんと3人仲良く遊んでね♡…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(令和元年7・8月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は5月31日(火)まで。

kihoYOUNG
No.195
若い衆登場



日本のいろんな場所に行きたい!!

Clubley Joshua Robert
クルブリー・ジョシュ・ロバートさん(25歳)

- ◆出身地は？
イギリスのノーサンプトンシャー州出身です。
- ◆お仕事は？
ALITとして、町内の小学校、中学校で授業を行っており、今年で4年目になります。
生徒たちが、前回の授業のときより英語が上達していたら、うれしいし、やりがいを感じます。
- ◆趣味は？
ラグビーやゲーム、ハイキング、水泳が趣味です。
- ◆好きな日本食は？
豚骨ラーメンが好きです。
- ◆町のお気に入りの場所は？
紀宝町は自然がすごく豊かで、いろいろな自然が楽しめます。夏に大里親水公園に行つて泳いだり、飛雪の滝や相野谷川の周辺を散歩したりするのが好きです。
- ◆旅行にいくとしたら？
沖縄と長崎に行つてみたいです。
- ◆今の目標は？
日本に住んでいる間に、できるだけいろんな場所に旅行に行くのが目標です。
- ◆町こひびくこと
人が温かく、とても住みやすい場所だと思います。

PENRELA
No.195
ペンリレー

紀宝町に移住してきて

大山 清志さん(高岡)



私は、山口県下関出身です。本州最西端で、フグが有名な場所です。縁があり、約2年前に紀宝町に移住してきました。
今まで私と妻は2人で、農業の季節労働などをして、各地を点々

としてきました。オーストラリアの北の果ての金曜島という人口が数人の島で真珠養殖の手伝いや京都の和東でお茶摘み、北海道の更別で大根掘り、対馬や沖縄にもい

PROFILE

おおやま きよし さん
子どもが生まれたことをきっかけに紀宝町に移住された大山さん。「自然に親しみながら元気よく健康に成長してほしいですね」と話していました。



出張マッサージ用の移動店舗車

子どもが生まれ、自然豊かなのんびりとしたところで子育てをしたいと思ひ、紀宝町に移住を決めました。紀宝町は山、川、海と自然に囲まれて理想的な環境だと思います。漁港や農地も近いので、新鮮な食材が安く手に入るのもうれしいポイントです。
今住んでいるところは、車も少なく隣家も少し離れているので、生活音も気にせずのびのびと暮らしています。地域の方も、野菜をくれたり、子どもと遊んでくれたり、とてもよくしてもらい、本当にここにきてよかったなと感じています。

そして、昨年、自宅を事務所兼店舗として、出張でも移動店舗車でもマッサージができる店をオープンしました。マッサージは日本以外でも、数年前にバックパッカーをしていたときに、台湾やタイで学びました。
6月号は鶺鴒の仲西隼さんです。大山さんからは、「仲西さん。よろしくお願いします。」